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視察期間  平成３０年８月７日（火）～９日（木） 

 

１ 視 察 日 平成３０年８月７日（火） 

  視 察 地 静岡県 熱海市役所 

  調査内容 観光振興施策について 

 

２ 視 察 日 平成３０年８月８日（水） 

視 察 地 静岡県 熱海市観光協会 

調査内容 熱海市観光協会の取り組みについて 

 

３ 視 察 日 平成３０年８月８日（水） 

  視 察 地 東京都 東京都庁 

  調査内容 宿泊税について 

 

４ 視 察 日 平成３０年８月９日（木） 

  視 察 地 東京都 味の素ナショナルトレーニングセンター 

  調査内容 味の素ナショナルトレーニングセンターについて 

 

 

 

 

那須塩原市議会  自民クラブ 

中村芳隆、櫻田貴久



 

テーマ：観光振興施策について 

視察地：静岡県 熱海市役所 

視察日：平成３０年８月７日（火） 

報告者：櫻田 貴久 

  

 

「熱海の奇跡」 

 衰退した観光地の代名詞となっていた熱

海はなぜ再生できたのか。 

熱海市の観光振興施策について 

1. 観光振興施策全般について 

2. 熱海市観光基本計画の策定の経緯につい

て 

3. 熱海市観光基本計画について 

4. 観光振興の視点からみた「営業する市役

所」について 

5. 民間との連携について（飲食店等の活性

化策等）に、重点を置き視察をして来ま

した。 

 

考察 

 あらためて、単年度予算で動く行政を民間

が補完して町の魅力作りを長期的に推進す

る格好のモデルだと感じました。 

那須塩原市の奇跡（板室温泉・塩原温泉）

に参考になりました。小さな事業を立ち上げ、

成長させることが、まちの再生に繋がること

を感じました。 

那須塩原市の復活の為にも多くの挑戦者

に期待をします。熱海市観光建設部 観光経

済課の皆さん ありがとうございました。 
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熱海市役所にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ：熱海市観光協会の取り組みについて 

視察地：静岡県 熱海市観光協会 

視察日：平成３０年８月８日（水） 

報告者：櫻田 貴久 

 

1. 観光協会の取り組みについて 

2. 交通機関との連携について 

3. 再び熱海が盛り上がった要因について 

に重点を置き視察を行いました。 

熱海市観光協会は6つの観光協会があり一

体化の課題については、メリット・デメリッ

トを充分に考慮した上で、ソフトに進めてい

るとのことでした。又、熱海市観光協会の特

長としては積極的に収益事業に取り組んで

いることです。花火大会の席代や梅園の入場

料などがおもな事業です。 

本市の観光協会にも将来に向けてたいへ

ん参考になりました。 

又、観光協会の会長さんが飲食店経営の方

なので、街の活性化という意味では、たいへ

ん身近な取り組みをしています。 

ある意味飲食店中心の取り組みにもたい

へん参考になりました。又、観光協会の専務

さんが最近まで市役所にいたことから連携

は非常にうまくいっているようにも感じま

した。 

熱海市観光協会の取り組みについては、

人・物・金いずれもたいへん参考になりまし

た。 

ありがとうございました。 

 
熱海市観光協会にて 
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テーマ：東京都における宿泊税について 

視察地：東京都 東京都庁 

視察日：平成３０年８月８日（水） 

報告者：中村 芳隆 

 

 

 

 

 

宿泊税は、国際都市東京の魅力を高めると

ともに、観光の振興を図る施策に要する費用

に充てる法定外目的税として、平成１４年１

０月１日に創設されて以来、安定した税収を

確保し、都の積極的かつ確実な観光振興施策

の実施に大きく貢献している。中長期的に安

定しての財源確保は、更なる観光振興の発展

に繋がって行くものと思われます。本市にと

りましても、観光事業は大変重要な施策の１

つであります。長期的に安定した財源の確保

ができる宿泊税の導入にはいろいろ課題は

ありますが、研究してみる価値はあるのでは

ないかと思う所であります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都議会にて 
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テーマ：味の素ナショナルトレーニングセン

ターについて 

視察地：東京都 味の素ナショナルトレーニ

ングセンター 

視察日：平成３０年８月９日（木） 

報告者：櫻田 貴久 
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まさしく金メダルを取るという事は、こう

いうことなんだなぁと改めて実感をしまし

た。又、トップアスリートの「勝ち飯」を体

験させて頂きました。とにかく全てにおどろ

きと素晴らしい施設にびっくりしました。ま

さしく世界レベルです。いや、世界一の施設

です。本市のスポーツ施設の計画にすこしで

も参考にしたいと思います。それにしても素

晴らしい施設です。 

又、味の素さんのネーミングライツについ

ての説明を頂きました。 

味の素さんがネーミングライツを取得し

たのは、2009年です。 

国立の施設としては、事例で競技力のため

に必要な「トレーニング」「栄養」「休養」の

3 つの要素を充足する、この施設を支援させ

て頂くことは、「食と健康、そして明日のよ

りよい生活に貢献する」という味の素グルー

プミッションの実現につながることを考え

締結に至ったとのことです。また、施設のほ

かにもＪＯＣアカデミー事業などは、オリン

ピックで活躍する選手を育てる為に、有望な

優れた素質を有するジュニア競技者に対し、

最高の環境の中で集中的な育成・強化を行う

ことが必要となるため、味の素ナショナルト

レーニングセンターに備わる機能を最大限

に活用しＪＯＣと協議団体が一体となり、全

国から優れた素質を有するジュニア競技者

を発掘し一貫指導のシステムのもとに将来

オリンピックをはじめとする、国際競技大会

で活躍するトップアスリートを育てること

を目的にしている事業です。さらに北区を中

心とした地域の教育機関等と連携を図り、ひ

とり一人の競技力・生活力・知的能力を把握

し社会の発展に貢献できる優れた人材を育

てています。卓球の張本選手などが、そうで

あるとのことです。又、勝ち飯の会場にはウ

エイトリフティングの三宅選手などが食事

をしていて、たいへん興味深い体験ができま

した。とにかくすばらしい施設にただただ感

動しきりでした。説明をいただいたＪＯＣの

関係者の皆さん、たいへん貴重な経験をさせ

て頂き、ありがとうございました。 

 

 

味の素ナショナルトレーニングセンターにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


